
Протокол № 2 

заседания комиссии по противодействию коррупции МБОУ СОШ № 33 

23.06.2021 г.  

Председатель – Долматова Татьяна Витальевна 

 Секретарь – Ковригина Ольга Евгениевна 

  

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 Члены комиссии: 5 человек  

Присутствовали 5 членов комиссии по противодействию коррупции. 
 

 Повестка заседания: 
 

1. Осуществление контроля за организацией и проведением ГИА-2021.  

2. Осуществление контроля за получением, учётом, хранением, заполнением и порядком 

выдачи документов об образовании, аттестатов об основном общем образовании и о 

среднем общем образовании. 

 3. Антикоррупционное воспитание как составная часть воспитательной системы школы.  

 

Ход заседания:  

1. По первому вопросу слушали заместителя директора по учебно-воспитательной работе 

Титкову С.А., которая ознакомила присутствующих с ходом подготовки и проведения 

ГИА - 2021г. Она сообщила, что в период подготовки и проведения ГИА-2021 г. школа 

провела следующую работу:  

- обеспечила информирование обучающихся, родителей (законных представителей) по 

вопросам организации и проведения ГИА в 2021 году, в том числе обеспечила 

своевременное размещение и обновление информации по вопросам организации и 

проведения ГИА в специализированных разделах на сайте и стендах школы; 

 - при проведении работы по информированию родителей (законных представителей) по 

вопросам проведения ГИА использовала Интернетресурсы официального портала 

государственной итоговой аттестации и т.п.;  

- использовала материалы, расположенные на сайте ФГБНУ «ФИПИ» в разделе «ОГЭ и 

ГВЭ-9» при подготовке обучающихся к сдаче ГИА, в том числе: 

 • открытый банк заданий ОГЭ; 

 • демонстрационные версии экзаменационных материалов ОГЭ 2021 года; 

 • демонстрационные версии экзаменационных материалов прошлых лет; 

 - изучала нормативные правовые акты, регулирующие проведение ГИА с обучающимися, 

их родителями (законными представителями), педагогическими работниками в части их 

касающейся;  

- осуществляла взаимодействие со СКИПКРО и ПРО по вопросам повышения 

квалификации педагогических работников по профилю их педагогической деятельности с 

учетом результатов ГИА 2021 года, своевременно направлялись педагогических 

работников на курсы и семинары по повышению качества подготовки обучающихся к 

сдаче ГИА в рамках района и области. Педагогические работники принимали участие в 

заседаниях районных методических объединений учителей-предметников (семинары, 

круглые столы) по вопросам:  

изучения и использования документов, определяющих содержание контрольно- 

измерительных материалов в общеобразовательных организациях (в т.ч. 

демонстрационных версий 2020г, 2021 года, спецификаций, кодификаторов), заполнения 

бланков ответов выпускниками, изучения критериев оценивания работ. 



 Администрация школы организовала работу по привлечению граждан и осуществлению 

их аккредитации в качестве общественных наблюдателей при проведении ГИА в 

соответствии с Порядком аккредитации граждан в качестве общественных наблюдателей 

при проведении государственной итоговой аттестации по образовательным программам 

основного общего и среднего общего образования. 

 Во время проведения ГИА -2021г.до сведения выпускников своевременно доводились 

результаты сданных экзаменов.  

Жалоб на подготовку, организацию и проведение ГИА, на коррупционные действия со 

стороны работников Школы не поступало.  

 

2. По второму вопросу слушали директора школы Долматову Т.В., которая ознакомила 

присутствующих с приказами и документами строгой отчетности по получению, учёту, 

хранению, заполнению и порядку выдачи документов об образовании, аттестатов об 

основном общем образовании и о среднем общем образовании. Все документы 

соответствовали требованиям. Нарушений коррупционного характера не выявлено.  

 

3. По третьему вопросу «Антикоррупционное воспитание как составная часть 

воспитательной системы школы слушали заместителя директора по BP Правдивцеву Л.И.. 

Она рассказала о мероприятиях, проведенных в школе в 2020-2021учебном году по 

вопросам противодействия коррупции. Члены комиссии предложили провести больше 

мероприятий практического характера на тему антикоррупции.  

 

Решили:  

1. Коррупционных действий со стороны работников школы комиссией не выявлено. 

Принять к сведению полученную информацию. 

 2. При планировании мероприятий антикоррупционной направленности использовать 

современные формы проведения.  

3. Продолжить работу по поддержанию в актуальном состоянии информации по 

профилактике коррупционных правонарушений на стендах и интернет сайте учреждения. 

 

 

Председатель комиссии _________________________ Долматова Т.В. 

 

Секретарь                        _________________________ Ковригина О.Е. 


